

Fecha 04.11.2009	Sección Dinero	Página 13
----------------------------	--------------------------	---------------------

INTERACCIONES

Darán 40% más créditos

POR ATZAYAEHL TORRES*atzayaelh.torres@nuevoexcelsior.com.mx*

Grupo Financiero Interacciones proyectó un crecimiento de entre 30 y 40 por ciento en financiamiento para proyectos de infraestructura, con lo que alcanzaría entre 24 y 26 mil millones de pesos para el próximo año, según Carlos Hank González, presidente de la firma.

En 2009, el grupo espera cerrar con 19 mil millones de pesos en créditos para desarrollar proyectos de infraestructura, tanto para estados como para municipios.

Esos proyectos, precisó el ejecutivo, están centrados principalmente en la construcción de vías de distribución de agua, así como carreteras, y en su conjunto, representan entre 35 y 40 por ciento de total de su portafolio de inversiones.

En el marco del V Congreso Internacional Universitario Empresarial en la Universidad Anáhuac, el empresario reconoció que "uno de los retos más importantes es obtener los recursos, creo que debemos estar, tanto empresas como gobierno, buscando atraer inversiones nacionales e internacionales", dijo.

Aseguró que no han tenido problemas de impago por parte de gobiernos locales debido a que realizan un estudio a detalle sobre el perfil del deudor.



26
MIL

millones de pesos pretenden prestar

